

250. „rastenschleifer“-Sendung am 23. Dezember

Für die Macher der Radio-Sendung „rastenschleifer“ steht am 23.12.2015 ein ganz besonderes Jubiläum an. Zum 250. Mal wird der „rastenschleifer“ über die Frequenzen von Radio ZuSa ausgestrahlt.

Das soll mit einer 2-stündigen Sendung gefeiert werden. In der ersten Stunde werden bei den Moderatoren Henning Pracht, Christian Schroeder und Olaf Jansen zusammen mit dem Gründungsmitglied

Jörg „Daggy“ Aldag die letzten fast 10 Jahre „rastenschleifer“ nochmal lebendig werden. In der zweiten Stunde soll hauptsächlich Musik gespielt werden – und zwar live. Das kleine Studio wird von der Band „HOAX“ geentert, die an diesem Abend mit ihrem

Projekt „Ramones Experience“ für ihre Idole das obligatorische „one-two-three-four“ über den Äther punken werden.

Gestartet sind Aldag (der derzeit aus beruflichen Gründen pausiert) und Jansen am 7.6.2006 mit dem Thema „Symbolik in der Bikerszene“. Die Idee eine Radiosendung für Motorradfahrer zu machen kam den beiden, nachdem sie am Radioseminar „Grundlagen des Radiomachens“ bei ZuSa teilnahmen. ZuSa steht für Zucker und Salz und leitet sich von den beiden Studios in Uelzen, in der eine große Zuckerfabrik steht und Lüneburg als alte Salzstadt ab.

In der Zwischenzeit ist Vieles, was es in Sachen Motorrad gibt, abgehandelt worden. Es gibt aber immer wieder neue interessante Themen. Die „rastenschleifer“ sind immer auf der Suche nach neuen Themen und Gästen. Vorschläge können an rastenschleifer@zusa.de gesendet werden. Mehr Infos gibt es auf www.rastenschleifer.net



**Musik & Motorrad: mittendrin statt nur dabei!
Das Rastenschleifer-Team weiß, wovon es redet ...**

oder auf Facebook.

Rastige Highlights waren zwei verrückte Rennen, an denen Schroeder und Aldag sowie Jansen teilgenommen haben. Schroeder und Aldag sind im Januar 2013 mit einer 7 PS starken Motor-Rickshaw vom Fuße des Himalayas bis zur Südspitze Indiens gerast. Jansen ist im Oktober 2013 mit einem 125er Mototaxi 3500 km auf den gefährlichsten Passstraßen in den peruanischen Anden unterwegs gewesen. Die daheimgebliebenen „rastenschleifer“ interviewten die Waghalsigen immer wieder live in den Sendungen. Das Kradblatt berichtete über beide Veranstaltungen.

Weitere Besonderheiten sind, dass die „rastenschleifer“ nicht nur bei kleinen Motorsport-Events in der Region, sondern auch bei den ganz großen Rennsportveranstaltungen hautnah dabei sind. Dieses

Jahr war man u. a. bei der MotoGP auf dem Sachsenring und bei der legendären TT auf der Isle of Man. Im nächsten Jahr sind neben den beiden vorgenannten Veranstaltungen auch Berichte von der Dutch TT in Assen und vom Ulster Grand Prix in Nordirland geplant.

Zu den einzelnen Sendungen werden meistens Gäste eingeladen. Ob Einzelfahrer/innen, der oder die gerne über seine/ihre Motorrad-erlebnisse berichtet oder Motorradclubs, die sich in der Sendung mal einer breiten Hörerschaft präsentieren können. Stammgäste sind u. a. die Macher des Ham-

burger Motorradgottesdienstes (MoGo), die derzeit leider Schwierigkeiten haben, den MoGo weiter zu finanzieren. Aber auch das Fahrsicherheitszentrum

Lüneburg (FSZ) ist mindestens einmal im Jahr zu Gast um über das Portfolio der Motorradtrainings zu informieren. Ein regelmäßiger Gegenbesuch im FSZ steht bei den „rastenschleifern“ auch an. Die Jungs moderieren zum Saisonbeginn auf einer Bühne den Motorrad-Start-Up-Day.

Über Antenne ist Radio ZuSa in der Lüneburger Heide auf 88,0 im Raum Uelzen, auf 89,5 im Wendland und auf 95,5 MHz in den Landkreisen Lüneburg und Harburg zu hören. In den Kabelnetzen in Lüneburg auf 96,65 MHz, in Winsen/Luhe auf 99,35 MHz, in Egestorf auf 92,15 MHz und in Uelzen, Dannenberg und Wittingen auf der Frequenz von 105,90 MHz. Wer außerhalb des Sendebereiches wohnt, kann die „rastenschleifer“ im Internet über den Livestream von Radio ZuSa hören.

www.Motorrad-Versicherung-Online.de



**Nase voll von hohen Werkstattpreisen?
Wir bieten noch faire Konditionen!**



Inspektionen und Reparaturen an allen japanischen Motorrädern,
ATV, Quad, BMW's und anderen Marken.

TÜV / AU & Eintragungen - Reifenservice - Roller-Service - Neu- und Gebrauchtfahrzeugen



Fema-Motor und Sport GmbH

Lieth 10A • 21684 Stade/Agathenburg • Tel. 04141/66864



BMW • HONDA • KAWASAKI • SUZUKI • YAMAHA

Vor dem Jubiläum kommt noch eine Sendung. Am 9.12.2015 wird Rennfahrer Ole Bartschat #94 aus Lüchow zu Gast sein, der dieses Jahr in der Triumph Challenge mächtig Eindruck hinterließ. Im neuen Jahr stehen die Themen noch nicht fest. Gesendet wird im Januar und Februar 2016 wie gewohnt mittwochs, ab 19:05 Uhr am 6.1., 20.1., 3.2. und 17.2. Vielleicht hat ein Kradblatt-Leser ja einen tollen Tipp für ein interessantes Thema.